

## Danramil 15/Polanharjo Hadiri Lokakarya Mini Lintas Sektoral Bidang Kesehatan Di Polanharjo Klaten

Agung widodo - [KLATEN.SAPA129.COM](http://KLATEN.SAPA129.COM)

Feb 13, 2026 - 13:39



*Danramil 15/Polanharjo Hadiri Lokakarya Mini Lintas Sektoral Bidang Kesehatan Di Polanharjo Klaten*

KLATEN – Danramil 15/Polanharjo Kodim 0723/Klaten, Kapten Inf Sunarta menghadiri kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektoral Bidang Kesehatan yang

diselenggarakan oleh Puskesmas Polanharjo, bertempat di Resto Water Gong Kecamatan Polanharjo Kabupaten Klaten. (12/2/2026)

Kegiatan ini menjadi forum strategis dalam memperkuat sinergi lintas sektor guna meningkatkan kualitas pelayanan dan pembangunan kesehatan di wilayah Kecamatan Polanharjo.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Polanharjo Drs. Moch Prihadi, M.Si., Kapolsek Polanharjo atau yang mewakili, perwakilan Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten Miranti, Kepala Puskesmas Polanharjo dr. Ambar, Korwil Pendidikan Polanharjo, Kepala KUA Polanharjo, para Kepala Desa se-Kecamatan Polanharjo, Bidan Desa se-Polanharjo, Ketua TP PKK Kecamatan Polanharjo, tokoh agama (Toga), tokoh masyarakat (Tomas), para Kepala Sekolah serta perwakilan kader kesehatan dari masing-masing desa se-Kecamatan Polanharjo.

Saat ditemui, Danramil 15/Polanharjo Kapten Inf Sunarta menegaskan pentingnya kolaborasi seluruh unsur dalam mendukung program kesehatan pemerintah.

“Kesehatan merupakan fondasi utama dalam mewujudkan masyarakat yang produktif dan sejahtera. TNI melalui Koramil siap bersinergi dan mendukung setiap program kesehatan di wilayah, baik dalam upaya promotif, preventif, maupun penanganan permasalahan kesehatan di lapangan,” tegas Kapten Inf Sunarta.

Ia juga menambahkan bahwa keterlibatan seluruh elemen masyarakat, mulai dari pemerintah kecamatan, desa, tenaga kesehatan hingga tokoh masyarakat sangat menentukan keberhasilan program kesehatan.

“Sinergitas lintas sektoral ini harus terus dijaga dan ditingkatkan demi tercapainya derajat kesehatan masyarakat yang optimal,” imbuhnya.

Camat Polanharjo Drs. Moch Prihadi, M.Si., turut menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan tersebut sebagai wadah koordinasi dan evaluasi bersama. Ia menekankan bahwa pembangunan kesehatan merupakan tanggung jawab bersama yang membutuhkan peran aktif seluruh sektor.

Kegiatan berlangsung dengan pemaparan bidang kesehatan oleh Kepala

Puskesmas Polanharjo, dilanjutkan diskusi interaktif, penyampaian masukan dari para peserta, serta penegasan komitmen bersama untuk terus memperkuat koordinasi lintas sektor dalam mendukung program kesehatan di wilayah Kecamatan Polanharjo.

Sebagai bagian dari aparat kewilayahan, Koramil 15/Polanharjo Kodim 0723/Klaten berkomitmen untuk terus mendukung program pemerintah daerah dalam bidang kesehatan melalui sinergi yang solid dan berkelanjutan bersama seluruh unsur Forkopimcam dan komponen masyarakat.

Diharapkan, melalui koordinasi dan kolaborasi yang semakin kuat, derajat kesehatan masyarakat di Kecamatan Polanharjo dapat terus meningkat guna mendukung terwujudnya ketahanan wilayah yang tangguh dan masyarakat yang sejahtera. (Red)